

REPRISE DES COMPETITIONS POUR LES JEUNES DU SCA.ATHLETISME



Reprise de la saison estivale pour nos minimes. C'est sur la piste du stade de l'Amiens UC que nos jeunes athlètes se sont retrouvés ce dimanche 24 Avril pour les Equip'Athlé.

Un championnat à l'image des Interclubs de leurs aînés. Au moins un compétiteur dans chaque famille athlétique. Du sprint aux lancers en passant par les sauts, le relais et le demi-fond. Une compétition sur 2 tours : Estival et Automnal.

Avec météo très peu favorable à la réalisation de performances dignes de ce nom, il s'agissait surtout de se réunir autour d'un objectif commun : **l'équipe !**

Le deuxième tour aura lieu en septembre.

Ces jeunes se retrouveront bientôt pour un stage d'une journée sur le stade d'Abbeville.

On retiendra parmi les meilleures performances du groupe : **Camille Crochez** 9m24 au triple saut, **Téani Renault** 8''3 au 50m, **Julia Delohen** 3m91 en longueur, **Louis Cozette** 7''2 au 50m, **Angus Huguet** 10,40m au poids et **Henri Leroy** 3'50 au 1000m.

Bravo à tous !